

お祝いの言葉

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。今日からみなさんは、小学校の一年生です。新しい先生や友だちとの出会い、そして新しく始まる学校生活への期待で、みなさんの心は、わくわくしていることでしょう。

小学校では、先生方のお話をよく聞き、新しい友達とも仲良くして、一緒に勉強したり、校庭で遊んだり、運動したりして楽しい学校生活を過ごしてください。心配や不安なことがあれば、先生やお兄さんやお姉さんが優しく教えてくれますので、安心してください。

さて、保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、さぞかしお喜びのことと存じます。子どもたちは、学校生活を通して様々なことを学びます。また、多くの人とかかわり合う中で、社会性を身に付けて成長していけます。子どもたちが心身ともに健康に育つためには、家庭や学校、地域がそれぞれの役割を果たし、連携していくことが大切です。ご家庭では、お子様の様子をよく見守り、お子様の話をよく聞き、心身の健康に気を配っていただきますようお願いいたします。

あま市といたしましても、未来を担う子どもたち一人ひとりの健やかな成長のために最善の努力をして参ります。

結びにあたり、お子様の成長と幸福を祈念し、また、校長先生はじめ諸先生方、ご列席の保護者の皆様のあま市の学校教育に対するご理解とご協力をお願い申し上げます、お祝いの言葉といたします。

令和6年4月4日

あま市長 村上 浩司